
ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O PPA – QUADRIÊNIO 2018/2021 

 

Ata de Audiência Pública realizada no dia 11/07/2017 sobre o PPA – Plano 

Plurianual para o Quadriênio 2018 a 2021. As atividades foram iniciadas as 

19hs50min com a palavra do Sr. MARCELO CARVALHO – Controlador de 

Orçamento e Gestão fazendo uma apresentação do que é o PPA e quais os 

resultados que podem ser obtidos com a participação direta da população. Ficou 

ainda comentado e registrado que a presença da população é sempre pequena, o 

que dificulta o contato da esfera pública com a opinião popular. Foi ainda 

apresentado o cronograma com as datas de realização das audiências públicas com 

seus respectivos segmentos. Foi registrada a presença dos representantes das 

entidades: Pastoral da Criança, Pastoral do Idoso, Conselho tutelar, Conselho 

Econômico da Igreja Católica. O assunto tratado nesta audiência foi “Assistência 

Social e Habitação”, após a abertura foi passada a palavra a Sra. Maria Marlúcia 

da Silva – Secretária Municipal de Assistência Social, que fez um resumo das 

atividades realizadas e das responsabilidades da Secretaria Municipal de 

Assistência Social – SEMAS, apresentando ainda algumas das necessidades para a 

melhoria do atendimento à população como: Ampliação do Centro de Convivência 

do Idoso, Construção de Novo Prédio para o Conselho Tutelar o qual está em 

situação precária (infiltrações, possibilidade de incêndio, infestação de animais 

invasores), Construção de Novo Prédio para o CCIA I, necessidade de Construção 

de um Prédio para funcionamento do CREAS e outras estruturas físicas que 

precisam ser adequadas aos ambientes de atendimento à população. Ainda neste 

ato comentou sobre as atividades realizadas com a Guarda Mirim e o impacto desta 

atividade na socialização das crianças e a necessidade de ampliação deste 

programa, frisando novamente sobre e a necessidade da Reforma, Ampliação ou 

Construção de um Novo Prédio para o CCIA I. Comentou ainda sobre a necessidade 

de Aquisição de um Veículo para ampliar o atendimento, sobre a necessidade e 

possibilidade de ampliação do orçamento disponibilizado à Secretaria para uma boa 

realização das atividades pertinentes (alimentação, combustível, servidores, 

materiais, etc...). Falou sobre a necessidade da Instalação de Piscinas (cobertas) 

para a Terceira Idade.  Falou ainda sobre a intenção de Aquisição de um Ônibus 

para atendimento dos usuários do sistema. Foi lançada também a possibilidade de 

Construção do “Lar do Idoso”, a qual foi explicada que a possibilidade de construção 

deste ambiente é possível somente com a administração de um consórcio 

intermunicipal para atender todos os Municípios do Conesul, devido ao alto custo 

operacional e alta complexidade envolvida nas atividades desta unidade. Foi 

comentado também sobre a necessidade de Fomento da Política Habitacional. Logo 

após a palavra da Secretária, retornou a palavra ao Sr. Marcelo que explicou que o 

aumento do orçamento depende da arrecadação que é o fator limitante para 

alteração do orçamento disponibilizado para a Secretaria. As construções só são 

possíveis através de convênios de captação de recursos. Foi frisado também a 

todos que além da construção de unidades de atendimento ao público, deve ser 

analisado o custo operacional (servidores e profissionais específicos de cada área, 



mobiliário, manutenção, etc...), que muitas vezes é maior do que o valor das 

edificações. Após as discussões apresentadas foi encerrada a audiência pública às 

20hs44min. Eu EMERSON BRASIL SANTANA lavrei esta Ata, que segue assinada 

pelo Presidente da Comissão Municipal Preparatória e de Apoio das Audiências 

Públicas Sr. FLÁVIO ARAÚJO TEIXEIRA – Secretário Municipal de Planejamento, 

Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano e Agropecuário, desta Administração 

Municipal, segue em anexo a Lista de Presença dos Participantes, com 

assinatura e endereço. 


